



Antwort zur Anfrage Nr. 1203/2010 der CDU-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Hartenberg/Münchfeld betreffend **Umweltzonen (CDU)**  
**hier: Zuordnung von Zonen zu HaMü**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Vorbemerkung:

Ausgelöst durch gravierende Überschreitungen der Stickstoffdioxidwerte an den ZIMEN-Messstationen des Landes wurde die Landeshauptstadt Mainz aufgefordert, weitergehende Maßnahmen des in Kraft befindlichen Aktionsplans zur Luftreinhaltung auf den Weg zu bringen. Deshalb wurde die Verwaltung am 27.05.2010 in der Sitzung des Ausschusses für Umwelt, Grün und Energie ermächtigt, aus Mitteln des Umweltamtes eine Untersuchung über die flächenmäßige Ausdehnung einer Umweltzone in Mainz sowie deren inhaltlichen Ausgestaltung zu beauftragen. Das Gutachten wird voraussichtlich im November 2010 beraten werden können.

1. Ist unser Stadtteil von der Einführung der Umweltzonen betroffen?

Im Rahmen des o.g. Gutachtens wird die räumliche Ausdehnung einer möglichen Umweltzone betrachtet. Genauere Aussagen können erst nach Vorliegen des Gutachtens gemacht werden.

2. Wenn ja, welcher Zone wird Hartenberg-Münchfeld zugeordnet werden?

Wie zu Frage 1 ausgeführt, wird erst nach Vorliegen des Gutachtens über die räumliche Ausdehnung der möglichen Umweltzone in Mainz und damit auch über die Einbeziehung des Ortsteils Hartenberg-Münchfeld entschieden werden können.

Mainz, 29.06.2010

gez. Reichel

Wolfgang Reichel  
Beigeordneter